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Antrag zur Sitzung Stadtrat am 25. Oktober 2012 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spindler, 
 
im Namen der UWG Ratsfraktion Meerbusch möchte ich Sie bitten, folgenden Antrag 
in der nächsten Ratssitzung der Stadt Meerbusch auf die Tagesordnung zu nehmen: 

Gutachterkosten Bauvorhaben Stromkonverter Anlage O sterath 

Antrag auf Zustimmung zur Leistung einer überplanmä ßigen Ausgabe 

Die Stadtverwaltung Meerbusch stellt sofort und unverzüglich insgesamt eine 
Summe von 100.000 € für Rechtsanwalts- und Gutachterkosten zur Verfügung, 
um das o.g. geplante Bauvorhaben zu verhindern. 

Begründung: 

Der Plan des Netzbetreibers Amprion, im Süden von Osterath Europas größte Strom-
Konverteranlage zu bauen muss mit professioneller Hilfe verhindert werden. 



Insbesondere bei den Themengebieten Entwertung der betroffenen Grundstücke, 
Gesundheitsgefährdung der Meerbuscher Bürger und Bürgerinnen, sowie eine nicht 
absehbare Gefahr vor eventuellen Terroranschlägen sollte die Stadtverwaltung 
Meerbusch dazu bewegen, sich durch externe Partner bei der komplexen 
Bewältigung der Sachlage helfen zu lassen. 

Da die geplante Umsetzung der Baumaßnahme in Europa als einzigartig einzustufen 
ist, muss davon ausgegangen werden, dass innerhalb der Meerbuscher 
Stadtverwaltung höchstwahrscheinlich kein ausreichender Sachverstand vorhanden 
ist, um diese schwerwiegende Entscheidungsgrundlage für unsere Stadt 
grundlegend abzuwenden! 

Zum Zeitpunkt der Haushaltsplanberatungen war Haushaltsmittelbedarf in diesem 
Umfang nicht erkennbar, so dass die Haushaltsmittel nicht in ausreichender Höhe 
veranschlagt worden sind. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Staudinger-Napp                                                 
Fraktionsvorsitzender                                                         


